
Первый заместитель председателя Полоцкого рай
исполкома Сергей Лейченко, директор КУП «ЖКХ 
г.Полоцка» Александр Михалевич, главный специа
лист отдела идеологической работы и по делам мо
лодежи райисполкома Анастасия Новокрещенова в 
составе информационно-пропагандистской группы 
встретились с коллективом станции Полоцк. 

ПРОГРАММА на завтра 

Г
ости остановились на зна
ковых событиях Года малой 
родины, перспективах раз
вития Полоцка, ответили на 

вопросы железнодорожников. 
Как рассказал Сергей Лей

ченко, разработана Программа 
развития города до 2025 года, 
которая в настоящее время 
находится на согласовании в 
правительстве. В нее внесены 
масштабные мероприятия по 
различным отраслям эконо
мики и социальной сферы с 
учетом предложений горожан. 
К примеру, в сфере здравоох
ранения — приобретение но
вого оборудования, ремонтные 
работы в медучреждениях; в 

Участники встречи узнали, что уже решена судьба Дома 
офицеров. Здание передано Полоцкому госуниверситету 
под военную кафедру. В следующем году за счет бюджетных 
средств начнется его реконструкция. 

сфере образования — строи
тельство двух детских садов. 
Сергей Лейченко отметил: 
«Правительством постав
лена задача сдать кадетский 
корпус — 7 сентября 2022 года 
300 кадет должны приступить 
к занятиям. Большой объем 
строительства жилья, в том 
числе для молодых врачей и учи
телей». 

Нашлось в Программе место 
и для новых спортивных объ
ектов — информация о строи
тельстве спорткомплекса с бас
сейном порадовала работников 
станции. Пользуясь случаем, 
житель микрорайона Аэропорт 
попросил найти возможность и 
заасфальтировать небольшой 
участок в районе спортком
плекса «Олимпиец». Директор 

КУП «ЖКХ гЛолоцка» Александр 
Михалевич пояснил, что таких 
участков в городе очень много, 
поэтому, попадет этот или нет в 
план 2021 года, пока неизвест
но. То же касается и установки 
нового игрового детского обо
рудования вместо старого во 
дворах микрорайона Громы. Все 
зависит от того, сколько будет 
выделено средств. 

«Программа большая. Пра
вительство утвердит — бу
дем выполнять. С вашей помо
щью», — подытожил разговор 
первый заместитель предсе
дателя райисполкома. 

Любовь ТРАПЕЗНИКОВА 
(текст и фото). 


